



Site web diocèse: www.archsaintboniface.ca

Paroisse ST. DENIS

C.P. 58, 53 rue St. Augustine
Haywood, Manitoba, R0G 0W0

Pasteur: Abbé Peter Lê Văn Ngū

Courriel: peterlevnca@yahoo.com ; Cellulaire: 204-952-4531

Bureau de Paroisse St. Claude:

Courriel: stclaudeparish@gmail.com

Téléphone: 204-379-2434

Secrétaire: André Lambert

Téléphone: 204-379-2175 - Cellulaire: 204-872-3697

Paroisse St. Denis : Courriel: parstdenis@gmail.com

Site web paroisse: www.stdenishaywoodmb.ca

Notre mission: AIMER DIEU - AIMER LES AUTRES - FORMER DES DISCIPLES

Célébrations eucharistiques : **St. Claude – Haywood - Pavillon**

Sam. Le 8 mars	17h00	+ Paroissiens – Abbé Peter + Action de grâce – Irène Deleurme
Dim. Le 9 mars	9h00	H + Paroissiens – Abbé Peter + Charles Dedieu – Lucille Dheilly
Dim. Le 9 mars	11h00	+ Paroissiens – Abbé Peter + Georgette Bosc – Lucien & Lorraine Collet
Lun. Le 10 mars	privée	+ Défunts – Abbé Peter
Mar. Le 11 mars	privée	+ Défunts – Abbé Peter
Mer. Le 12 mars	privée	+ Défunts – Abbé Peter
Jeu. Le 13 mars	9h00	+ Adoration eucharistique et confessions
	Messe 10h00	+ Parents défunts Oliviero – offrandes aux funérailles
Ven. Le 14 mars	9h00	H + Adoration eucharistique et confessions
	Messe 10h00	+ Lucien & Rose Vaillant – Eugene & Yvonne Bazin
Sam. Le 15 mars	17h00	+ Paroissiens – Abbé Peter + Parents défunts Collet / Danais – Lucien & Lorraine Collet
Dim. Le 16 mars	9h00	H + Paroissiens – Abbé Peter + Ben & Myrna Thiesen – Janita & Damon Coté
Dim. Le 16 mars	11h00	+ Paroissiens – Abbé Peter + Henri Comte – Lynne & Marcel Lesage

Ministères:	9 mars	16 mars	23 mars
Lecteurs:	Simone Lambert	Annette Bernard	Judith Robidoux
Collecte:	Marcel & Dorothée	Denise & Annette	Michel & René
Compteurs:	Raymond & prtnr.	Dorothée & prtnr.	Jean & Guy
Porteurs de croix :	Raymond Massinon	Albert Furet	Gérald Poirier

Part-à-Dieu : le 2 mars – 370,00\$ (14) + 5,00\$ libre + 30,00\$ (2-DD) = **405,00\$**

1^{er} dimanche du Carême C - le 9 mars 2025

Intention de prière du Pape pour mars 2025: Pour les familles en crise.

Prions pour que les familles divisées puissent trouver dans le pardon la guérison de leurs blessures, en redécouvrant la richesse de l'autre, même au cœur des différences.

Prions : - Pour la conversion des chrétiens, surtout dans nos paroisses.

- Pour la paix entre toutes nations

LA VIE PAROISSIALE:

+ L'heure avancée – nous avançons nos horloges d'une heure à 2h00 dimanche le 9 mars.

+ Cendres – pour ceux qui n'ont pas pu assister mercredi sera offert après les messes de samedi et dimanche les 8 et 9 mars.

+ CHEMIN DE CROIX – durant le carême nous aurons le chemin de croix tous les vendredis à 19h00 alternant entre St. Claude et St. Denis - **le 7 mars à St. Denis.**

+ Baptême : Aujourd'hui, dimanche le 9 mars à 13h30 en l'église de St. Claude, **Brielle Laurette Colleen Rouire**, fille de Stéphane Rouire et Kaitlyn Cochrane, deviendra enfant de Dieu dans la famille ecclésiale par le sacrement du baptême. Prions pour cet enfant, pour ses parents, son parrain et sa marraine, et pour nous, l'ensemble de la communauté paroissiale, qui avons la responsabilité d'accompagner Brielle et l'ensemble de sa famille dans leur démarche de foi. Brielle, bienvenue dans notre communauté de foi Catholique!

+ Rencontre des Chevaliers de Colomb – mercredi le 12 mars à 20h00.

CONFESSIONS :

L'abbé Peter est disponible pour les confessions pendant l'Adoration du Saint Sacrement le jeudi matin à St-Claude et le vendredi matin à St-Denis, Haywood de 9h00 à 10h00 et avant et après chaque messe.

Sachez qu'entendre les confessions est sa priorité pastorale, n'hésitez pas à l'appeler au 204- 952-4531 pour un rendez-vous pour vous réconcilier avec Dieu et recevoir son pardon et sa guérison spirituelle, surtout durant cette Année Jubilaire 2025.

Un appel universel au Jubilé : à célébrer à Rome et dans le monde entier

« Le Jubilé est un appel à tous pour revenir à l'amour de Dieu, pour renouveler la foi et pour redécouvrir la joie du salut. »

Alors que nous entrons pleinement dans l'année jubilaire, nous nous rappelons que l'appel au renouveau est universel, une célébration pour tous, partout. À Rome et au-delà, nous sommes invités à vivre notre foi de manière plus profonde. L'année jubilaire est destinée au monde entier.

Question de réflexion : Comment pouvons-nous répondre à l'appel de Dieu au renouveau dans notre vie quotidienne, au-delà des portes de notre paroisse ?

Écriture : « Le Seigneur est proche de tous ceux qui l'invoquent, de tous ceux qui l'invoquent avec vérité. » (Psaume 145:18)



Message du Carême 2025

Chers frères et sœurs en Christ,

Le Mercredi des Cendres marque le début de la saison du Carême. Nos fronts sont marqués de cendres pour nous rappeler que **nous sommes poussière et à la poussière nous retournerons**. (Genèse 3, 19). Les cendres sont un signe public de notre intention de mourir à nos désirs mondains et de vivre en Christ. Les cendres signifient que je suis un pécheur. La forme de la croix signifie que j'ai un Sauveur, Jésus-Christ. Nous ne sommes pas de ce monde mais nous sommes créés pour l'éternité avec Dieu. Saint Augustin a dit : **“Tu nous as faits pour toi, Seigneur et notre cœur est sans repos tant qu'il ne repose pas en toi”**.

Le Carême est pour nous un temps de grâce pour retourner à Dieu de tout notre cœur, pour nous renouveler et avancer sur le chemin de la sainteté par le jeûne, la prière, l'aumône, la pénitence et la réconciliation. Il n'est jamais trop tard pour revenir à Dieu. Notre Père miséricordieux attend que nous revenions à lui pour recevoir sa miséricorde et son pardon. Donc, laissons-nous réconcilier avec Dieu car **“le voici maintenant le moment favorable, le voici maintenant le jour du salut”** (2 Corinthiens 6, 2).

Cette année, l'Église universelle célèbre l'Année jubilaire. Le thème de l'Année jubilaire 2025 est « Pèlerins d'Espérance ». L'Année jubilaire est le temps sacré et favorable pour le renouveau spirituel, l'approfondissement de la foi, l'expérience de l'amour et de la miséricorde de Dieu, la restauration des relations et la réconciliation avec Dieu et avec les autres. Nous sommes heureux que **l'église de Saint-Claude et la grotte aient été choisies comme l'un des lieux de pèlerinage de notre archidiocèse de Saint-Boniface**.

En tant que chrétiens, nous sommes invités à profiter de cette année mémorable pour renouveler nos engagements pour grandir dans la sainteté.

Je vous invite à faire 5 choses pendant ce Carême et cette Année jubilaire 2025 :

Donner un bon exemple de foi à vos enfants

Aller régulièrement à confession

Prier le Chapelet du Rosaire quotidiennement

Effectuer des actes de miséricorde

Faire un pèlerinage aux lieux de pèlerinage désignés dans le diocèse

Que notre parcours du Carême et l'Année jubilaire 2025 soient vraiment un temps de grâce pour nous tous ! Que Dieu vous bénisse tous et toutes!

L'abbé Peter Le Van Ngu

1^{er} dimanche du Carême C - le 9 mars 2025

«Il fut conduit par l'Esprit à travers le désert où, pendant quarante jours, il fut mis à l'épreuve par le démon»



Aujourd'hui Jésus «rempli de l'Esprit Saint» (Lc 4,1), pénètre dans le désert, loin des hommes, pour expérimenter d'une façon authentique et palpable sa dépendance absolue du Père. Jésus se sent assailli par la faim, et le Malin profite de ce moment de faiblesse pour le tenter afin de détruire le noyau même de son identité en tant que Fils de Dieu: son adhésion substantielle et inconditionnelle au Père. Avec nos yeux tournés vers le Christ, vainqueur du mal, nous nous sentons, aujourd'hui, encouragés à pénétrer dans le chemin du Carême. On est poussé par un désir d'authenticité: être pleinement ce que nous sommes: disciples de Jésus, et avec Lui, fils de Dieu. C'est pour cela que nous voulons approfondir notre attachement profond à Jésus et à son programme de vie qu'est l'Évangile: «Ce n'est pas seulement de pain que l'homme doit vivre» (Lc 4,4).

Comme Jésus dans le désert, armés de la connaissance des Écritures, nous nous sentons appelés, dans notre société de consommation, à proclamer que l'homme est dessiné à l'échelle divine et qu'il ne peut rassasier sa faim de bonheur que s'il ouvre grand les portes de sa vie à Jésus Rédempteur de l'homme. Cela veut dire vaincre une multitude de tentations que n'ont pour but que de réduire notre vocation divine-humaine. Avec l'exemple et la force de Jésus tenté dans le désert, nous dénoncerons les mensonges exprimés systématiquement sur l'homme dans les médias et dans le milieu païen dans lequel nous vivons.

Saint Benoît dédie le chapitre 49 de sa Règle à «Comment vivre pendant le carême», il exhorte les moines à «effacer pendant ces jours saints toutes les négligences du reste de l'année (...) faire un effort pour prier avec larmes, pour lire, pour avoir le cœur peiné d'avoir offensé Dieu, pour nous priver (...) offrir librement à Dieu et avec la joie de l'Esprit Saint quelque chose en plus (...) attendre la sainte fête de Pâques avec la joie du désir inspiré par l'Esprit de Dieu».

Abbé Josep LAPLANA OSB Moine de Montserrat(Montserrat, Barcelona, Espagne)

